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■ Il sindaco di Tavigliano Gino 
Mantello è stato nominato mer-
coledì scorso presidente del 
Consorzio Forestale Montagne 
Biellesi. Una realtà nata nove 
anni fa da un’idea di un gruppo 
di sindaci del Biellese. 
I componenti del consiglio sono 
rimasti invariati. Si tratta di 
Massimo Bracco, Alberto Mon-
ticone, Roberto Favario e Mauri-
zio Piatti. 
Coglie l’occasione per parlare 
delle iniziative il direttore del 
Consorzio Massimo Barbonaglia: 
«Stiamo completando l’approva-
zione del Piano Forestale Azien-
dale. Stiamo seguendo due in-
terventi sul territorio Biellese. A 
livello generale sono due inter-
venti di miglioramento foresta-
le. Il primo riguarda Campiglia 

Cervo e il secondo Oropa. Per 
quanto concerne il primo in par-
ticolare è relativo alla chiesetta 
di San Grato. Si sta effettuando 
dei tagli selettivi. L’obiettivo 
principale di questa iniziativa è 
quello di rinaturalizzare l’area in 
questione e la conseguente diffu-
sione delle specie autoctone».  
Mantello, soddisfatto della no-
mina evidenzia che «ho rico-
perto la carica per sei anni di 
consigliere e tre anni da vice-
presidente. Mercoledì scorso 
sono stato votato all’unanimità 
presidente. Per me è una bella 
soddisfazione metterò tutto il 
mio impegno all’interno del Cda 
e anche la mia passione per 
la natura, i boschi e le piante 
e il nostro territorio». 
 PAOLA AVVENENGO

NOVE ANNI DI IMPEGNO
NELLA GESTIONE DEI BOSCHI 
TANTI I PROGETTI REALIZZATI

Il Consorzio Forestale Montagne Biellesi è stato 
costituito il 12 maggio 2014. Al momento della 
costituzione, aderirono 16 Comuni delle valli Elvo 
e Cervo e 2 Comunità Montane. Il regolamento in-
terno del Consorzio, prevede che l’80% dei ricavi 
degli interventi di vendita di piante in piedi venga 
accantonato in un fondo denominato “Migliorie bo-
schive”. Queste risorse vengono poi utilizzate per 

attività onerose (diradamento o ripulitu-
re), in ambiti forestali ritenuti prioritari, 
sulla base delle segnalazioni dei Soci.
Nel 2021 sono state individuati 4 am-
biti di intervento in altrettanti Comuni. 
A Netro: riduzione del rischio connesso 
alla presenza di alberi lungo viabilità 
pubblica o in prossimità di edifici. A Pra-
lungo: diradamento di rimboschimento 
di larice degradato e riduzione del ri-
schio connesso alla presenza di alberi 
lungo la viabilità pubblica. A Sala Bielle-
se: riduzione della vegetazione erbacea 
e arbustiva lungo una porzione di viale 
tagliafuoco e per liberare la rinnovazio-
ne spontanea all’interno delle buche. A 
Zubiena: diradamento e ripulitura lungo 
tracciati pedonali e trattorabili per la 
fruizione didattica del bosco Stibarone.  
Attualmente il Consorzio si sta impe-
gnando in progetti anche a Campiglia 
Cervo e a Oropa.

Nelle valli Elvo e Cervo

Il sindaco di Tavigliano e presidente del 
Consorzio Forestale, Gino Mantello

Mantello nuovo presidente
del Consorzio Forestale
Il sindaco di Tavigliano alla guida dell’ente nato nel 2014. Il direttore

Barbonaglia: «Stiamo completando il Piano Forestale Aziendale»

MONTAGNE BIELLESI

FESTA DELLA NEVE COI PRIORI DI TAVIGLIANO

ESCURSIONE A CHAMOIS IN VALLE D’AOSTA Ha riscosso un grande successo domenica la festa 
della neve organizzata dai priori 2024 di Tavigliano. La meta scelta è stata Chamois in Valle 
d’Aosta dove i tanti partecipanti hanno trascorso una bellissima giornata in compagnia diver-
tendosi sulla neve. Soddisfazione dell’ottima riuscita dell’iniziativa da parte degli organizzatori 
dell’iniziativa. 

IL CODING ALLA PRIMARIA DI PRALUNG0

COINVOLTE LE CLASSI PRIMA E TERZA Anche il coding è  arrivato alla scuola Primaria di Pra-
lungo. Le classi coinvolte sono la prima e la terza. La responsabile del progetto è  la docente 
Bellino Donatella supportata dalla collega Sileoni Tiziana. Il progetto, attraverso il  gioco, ha 
scopo di promuovere l’acquisizione delle conoscenze e delle abilità,  l’alfabetizzazione di base, 
l’organizzazione delle informazioni e delle conoscenze e infine l’orientamento  nello spazio.

Amsap in visita alla Domus
Presenti una decina di equipaggi del Club  Auto e Moto Storiche

SAGLIANO MICCA

■ Anche quest’anno il primo appun-
tamento stagionale dell’AMSAP, il 
club di auto e moto storiche di Biella, 
è stato la visita alla Domus Laetitiae di 
Sagliano Micca: una decina di equi-
paggi hanno fatto visita alla struttura 

che, dal 1984, si occupa di tematiche 
relative alla disabilità intellettivo-rela-
zionale-mentale. 
Spiega il presidente Carlo Tarel-
lo: «Questa è diventata per noi una 
tradizione che abbiamo cercato di 

mantenere anche nel periodo Covid. 
Purtroppo, proprio per le restrizioni 
ancora in essere, non abbiamo potuto, 
come facevamo in passato, portare gli 
ospiti della struttura a fare un giro sul-
le nostre auto, ma la visita è stata co-

munque un momento molto toccante 
per tutti». 
I partecipanti sono stati accolti dagli 
ospiti della Domus nel loro “Salone 
delle Feste” dove è stato proiettato un 
video di presentazione della struttura 

e delle attività che svolge. Poi, dopo 
un piccolo rinfresco, hanno visitato il 
piano dove vengono effettuate le atti-
vità motorie quotidiane e dove ci sono 
anche la palestra e i diversi studi me-
dici. AMSAP anche quest’anno ha do-
nato alla Domus un contributo di mille 
euro, che verrà utilizzato per l’allesti-
mento di una particolare “sala di atti-
vità” per gli ospiti della struttura.

Il gruppo di Amsap in visita alla Domus Laetitae e a lato 
le auto che sono state parcheggiate davanti alla struttura: 
Presenti una decina di equipaggi


